

## Polres Pasuruan Dukung Kesuksesan Pilkada Yang Aman dan Damai

Muhammad haris - PASURUAN.JIS.CO.ID

Sep 25, 2024 - 15:22



Pasuruan, Wakapolres Pasuruan Koptol M. Azis SH. memimpin langsung penyerahan personel Pengawal Pribadi (Walpri) bagi Calon Bupati Pasuruan kepada Ketua Bawaslu dan Ketua KPU Kabupaten Pasuruan di Ruang Rumatama Polres Pasuruan pada Selasa (24/9/2024).

Pesan Kapolres Pasuruan melalui Waka Polres Pasuruan mengatakan, tugas sebagai Walpri adalah tugas yang berat di butuhkan tanggung jawab yang besar karena harus menjamin keamanan obyek dari gangguan keamanan menjadi perisai hidup bagi bakal calon Bupati Pasuruan.

Kapolres Pasuruan melalui Waka Polres Pasuruan juga berpesan kepada anggota Polri yang di tunjuk sebagai Walpri untuk menjaga sikap penampilan diri terutama jaga nama baik institusi Polri laporkan setiap kejadian dan tetep netral tidak memihak pada paslon tertentu.

“Adapun personel yang ditugaskan sebagai Walpri sebanyak 16 personel 12 Polki dan 4 Polwan yang nantinya akan melekat kepada tiap tiap paslon sampai proses pilkada Kabupaten Pasuruan selesai.

Masih kata AKBP Teddy Candra, S.I.K.,M.SI., bahwa pengamanan terhadap para kandidat dan penyelenggara Pilkada merupakan prioritas utama untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban selama tahapan pemilu berlangsung.

“Kami pastikan bahwa seluruh personel Walpri yang ditugaskan telah melalui seleksi ketat dan pelatihan khusus agar mampu menjalankan tugasnya dengan baik, profesional, serta menjaga netralitas,” ujar Kapolres.

Penyerahan personel Walpri ini merupakan langkah penting untuk memastikan setiap calon peserta Pilkada dan Ketua KPU serta Ketua Bawaslu mendapatkan pengamanan yang memadai, sekaligus menciptakan rasa aman di masyarakat selama proses tahapan Pilkada berlangsung.

Selain itu, AKBP Teddy Candra, S.I.K.,M.SI. menekankan pentingnya koordinasi antara pihak kepolisian dan penyelenggara pemilu untuk meminimalisir potensi gangguan selama masa kampanye hingga pemungutan suara.

Acara tersebut dihadiri oleh Wakapolres Pasuruan, Kabag Ops Polres Pasuruan, Ketua Bawaslu Kabupaten Pasuruan , Ketua KPU Kabupaten Pasuruan para personel yang akan bertugas sebagai Walpri ini diharapkan dapat menjalankan amanah mereka dengan penuh rasa tanggung jawab, menjaga integritas, serta berpegang pada aturan yang berlaku demi kelancaran Pilkada

Semoga dengan langkah ini, kita bisa menjaga kondusifitas dan keamanan wilayah Kabupaten Pasuruan selama masa Pilkada. Kami mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk turut serta menjaga ketertiban dan mendukung proses demokrasi yang aman dan damai,” tambah AKBP Teddy Candra, S.I.K.,M.SI.

Penyerahan personel Walpri ini menjadi salah satu wujud keseriusan Polres Pasuruan dalam mendukung kesuksesan Pilkada yang aman dan damai